

Pressemitteilung



Klüsserather Krippenfreunde,
Klüsserath, 17. November 2023

Den Krippenbauern über die Schultern schauen

Besondere Aktion in der Vorweihnachtszeit: die „Lebende Werkstatt“

Die Klüsserather Krippenfreunde zeigen alle drei Jahre in einer großen Krippenausstellung die Weihnachtskrippen aus den Krippenbaukursen der letzten Jahre. In den Jahren zwischen den Ausstellungen hat das Krippenmuseum fast das ganze Jahr über seine Pforten geöffnet. In einer Dauerausstellung werden dort um die 90 Krippen unterschiedlicher Art, aus der Moselregion, Deutschland und der ganzen Welt, zeitgenössische und historische Weihnachtskrippen ausgestellt.

An den Adventswochenenden wird in diesem Jahr in der Dauerausstellung die Lebende Werkstatt dargeboten, die sonst nur alle drei Jahre während der Krippenausstellung stattfindet: Die Besucher können beim Krippenbauen, beim Figuren schnitzen oder beim Kaschieren über die Schulter schauen. Zur Stärkung wird selbst gebackener Kuchen und Kaffee angeboten. Krippenzubehör, Krippenfiguren oder -literatur können auch noch auf den letzten Drücker im gut sortierten Krippenshop erworben werden. Das Krippenmuseum ist in der Adventszeit samstags und sonntags von 14 bis 18 Uhr geöffnet. An Weihnachten ist das Museum geschlossen, von 27. bis 30. Dezember jeden Tag von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Auch an den ersten zwei Wochenenden im Januar, am 6. und 7. sowie am 13. und 14. Januar kann das Museum besucht werden. Für Gruppen wird nach vorheriger Anmeldung das Museum auch extra geöffnet bis Ende Januar, Führungen sind möglich. Kontaktdaten und weitere Informationen unter www.krippenmuseum.info.

(1563 Zeichen)

Kontakt:

Klüsserather Krippenfreunde e.V., Pia Madert, 06507/939204, piamadert@web.de,
alternativ: Mathias Porten, mathias.porten@web.de, Tel. 0179/4848524, Internet:
www.krippenverein.de

Bildmaterial in Druckqualität und den Text in digitaler Form erhalten Sie unter
www.krippenverein.de/presse